

## RECTOR DE LA UAA RECIBE A LA GOBERNADORA DEL ESTADO



### BOLETÍN 332

- Durante el recorrido se visitó la Unidad de Tecnologías de la Información, el Jardín Lineal y la Unidad de Desarrollo e Innovación Interactiva, entre otros nuevos espacios.
- La titular del Ejecutivo Estatal destacó la infraestructura de primer nivel con la que cuenta la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió la visita de la gobernadora del estado, Dra. María Teresa Jiménez Esquivel, quien en compañía del rector, Dr. Francisco Javier Avelar González, realizó un recorrido por distintos espacios de la institución.

Durante el encuentro, Tere Jiménez compartió sus impresiones sobre la infraestructura universitaria y felicitó al rector por el trabajo realizado durante su gestión pues, dijo, la máxima casa de estudios cuenta con instalaciones de primer mundo que permiten a los estudiantes desarrollarse en espacios seguros.

Adicionalmente, se intercambiaron puntos de vista sobre la importancia de brindar a los estudiantes una formación integral y abrirles las puertas para desarrollarse en el campo laboral. La gobernadora recordó su paso por su alma mater y reconoció que han mejorado sus espacios, así como sus indicadores de calidad educativa.

Durante el evento, también estuvo presente el Maestro Alberto Palacios Tiscareño, Secretario General de la UAA; la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, directora general de Planeación y Desarrollo y el licenciado Roberto Ortega Martínez, director de Infraestructura, quienes explicaron los proyectos recién concluidos, así como los trabajos que están en proceso y que benefician directamente a la comunidad universitaria.

Entre los espacios que se visitaron se encuentran el edificio 223 denominado “Unidad de Tecnologías de la Información (UTI)”, el cual está equipado con servidores y tecnología de punta para labores multidisciplinarias; el Jardín Lineal y la Unidad de Desarrollo e Innovación Interactiva.

Luego de ello, las autoridades tuvieron la oportunidad de conocer los trabajos de rehabilitación que se llevan a cabo en la Biblioteca Central; también se visitó la Infoteca Universitaria, espacio que alberga una galería y que cuenta con varias aulas, así como un nutrido acervo bibliográfico.

Como parte de este recorrido, también visitó el Mercadito Universitario —proyecto promovido por la Federación de Estudiantes de la UAA— donde tuvieron la oportunidad de platicar con los jóvenes emprendedores sobre sus proyectos. Cabe precisar que la gobernadora estuvo acompañada por Ricardo de Alba Obregón, uno de sus asesores.

---000--- Ciudad Universitaria 31 de octubre de 2022